

Lange nicht gesehen (Law x Moneyman)

Hi, wir haben uns lange nicht gesehen.

Ich wollt nur fragen wies dir geht?

Wir haben uns lange nicht gesehen.

Ist bei dir alles ok?

Wollen wir bei nem Kaffee mal ein wenig reden?

Wir haben uns lange nicht gesehen.

Ich wollt nur fragen wies dir geht?

Was hast du in der Zeit denn so erlebt?

Musst du wirklich jetzt schon gehen?

Wir haben uns lange nicht gesehen.

Ich wollt nur fragen wies dir geht?

Das mit uns ist schon paar Tage her.

Paar Wochen, Monate und jährlich werden es dann mehr.

Ja am Anfang schmerzte es noch sehr.

Doch mittlerweile bin ich übern Berg.

Kann endlich wieder unter Leute gehen.

Und lass mir keinen 3 Tage Bart mehr stehn.

Bekomm mein Leben endlich wieder auf die Kette.

Und gönn mir Dinge die ich gerne hätte.

Manchmal find ich noch n Bild von dir.

Doch egal, denn es sind du und ich und nicht mehr wir.

So hast du es gewollt und auch bekommen.

Und ich hab gelernt damit klar zu kommen.

Manchmal höre ich noch Lieder die mal unsre waren.

Aber die jetzt einfach keinen Sinn mehr haben.

Manchmal geh ich noch in unsern Club und unsre Bar.

Doch nichts besonderes, es bleibt ein Club und eine Bar.

So ist das Leben keiner hat darauf ein Einfluss.

Heute alles gut und morgen ist dann Schluss.

Es ist besser, wenn wir getrennte Wege gehen.

Und trotzdem freut es mich wenn wir uns sehen.

Hi, wir haben uns lange nicht gesehen.

Ich wollt nur fragen wies dir geht?

Wir haben uns lange nicht gesehen.

Ist bei dir alles ok?

Wollen wir bei nem Kaffee mal ein wenig reden?

Wir haben uns lange nicht gesehen.

Ich wollt nur fragen wies dir geht?

Was hast du in der Zeit denn so erlebt?

Musst du wirklich jetzt schon gehen?

Wir haben uns lange nicht gesehen.

Ich wollt nur fragen wies dir geht?

Ah, ja ich weiß ich war ein Egoist.

So oft warst du von mir gepisst.

Ich hab dir dafür oft genug n Grund gegeben.

Und doch hast du mir immer wieder eine Chance geben.

Ich hab dich belogen, hab dich betrogen.

War so oft mit dir am streiten, doch du wolltest nicht von meiner Seite weichen.

Aber irgendwann war es zu viel für dich.

Und ich redete mir ein es ist nicht schlimm für mich.

Es gibt genügend Frauen auf dieser Welt.

Und wenn nicht, hab ich immer noch mein Geld.

So lief das dann ne ganze Weile.

Bis ich merkte, fuck ich bin alleine.

Doch es ist zu spät, du kommst nie zurück zu mir.

Denn ein anderer sagt jetzt mein Schatz zu dir.

Schau dich an, immer noch so hübsch wie früher.

Lebst jetzt in nem Haus mit Garten und zwei Kindern.

Einem Mann der dich über alles liebt.

Und das hast du auch verdient.

Ich bin selber Schuld, bin einfach ein Idiot gewesen.

Aber es tut gut, dass wir uns mal wieder sehen.

Hi, wir haben uns lange nicht gesehen.

Ich wollt nur fragen wies dir geht?

Wir haben uns lange nicht gesehen.

Ist bei dir alles ok?

Wollen wir bei nem Kaffee mal ein wenig reden?

Wir haben uns lange nicht gesehen.

Ich wollt nur fragen wies dir geht?

Was hast du in der Zeit denn so erlebt?

Musst du wirklich jetzt schon gehen?

Wir haben uns lange nicht gesehen.

Ich wollt nur fragen wies dir geht?

© **Law und Moneyman**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)